

# *Canciller afirma que Cuba no está sola en la lucha contra el bloqueo*

---



**Cuba no esta sola en la lucha contra el bloqueo. Imagen: Archivo/MC**

La Habana, 28 oct (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, afirmó hoy que su país no está solo en la lucha contra el bloqueo impuesto por Estados Unidos y reconoció las múltiples muestras de solidaridad que llegan desde diferentes partes del mundo.

Son incontables los reclamos e iniciativas internacionales que exigen levantar «esa política genocida, arbitraria, cruel, obsoleta e injustificada que asfixia al pueblo cubano y a la economía del país», destacó el máximo representante de la diplomacia cubana en su cuenta en X.

En días recientes la nación caribeña recibió numerosas muestras de apoyo en su lucha contra la política estadounidense, que preceden a la votación que, por trigésima segunda ocasión, tendrá lugar en la Asamblea General de la ONU sobre la Resolución Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero.

Debido al cerco, Cuba sufrió pérdidas superiores a los cinco mil millones de dólares en el periodo que va desde el 1 de marzo de 2023 hasta el 29 de febrero de 2024.

Según autoridades de la isla, de no existir tal política, el Producto Interno Bruto de la nación pudo haber crecido en un ocho por ciento durante 2023.

Desde 1992, la comunidad internacional ha ratificado el rechazo al bloqueo, reforzado a niveles sin precedentes durante el impacto de la Covid-19 con el marcado propósito de estrangular la economía del país para provocar un cambio de régimen. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/368455-canciller-afirma-que-cuba-no-esta-sola-en-la-lucha-contra-el-bloqueo>



**Radio Habana Cuba**